

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari data yang telah diperoleh dan dipaparkan diatas, maka dapat ditarik beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran Orang Tua dalam Meningkatkan Motivasi Anak Belajar Membaca Al-Qur'an di TPQ Nurul Hidayah, Banyumudal, Panjer adalah dengan cara orang tua memberikan teladan atau contoh kepada anak, orang tua memberikan motivasi, orang tua melakukan pengawasan dan pengecekan, orang tua memberikan tanggung jawab dan tugas.
2. Faktor pendukung orang tua dalam meningkatkan motivasi anak belajar membaca Al-Qur'an di TPQ Nurul Hidayah, Banyumudal, Panjer adalah sikap sadar orang tua pada pendidikan, adanya sarana prasarana yang memadai dan lingkungan yang agamis. Sedangkan faktor penghambatnya yaitu kondisi fisik anak, kemampuan anak, keterbatasan orang tua dalam membaca Al-Qur'an dan kesibukan orang tua.

B. Saran-saran

Dengan tidak mengurangi rasa hormat dan tidak bermaksud menggurui, penulis akan memberikan beberapa masukan terkait dengan peran orang tua dalam meningkatkan motivasi anak belajar membaca Al-Qur'an di TPQ Nurul Hidayah Banyumudal, maka saran-saran penulis sebagai berikut:

1. Kepada Orang tua lebih untuk dapat berperan aktif dalam membimbing dan mengarahkan anaknya dalam belajar membaca Al-Qur'an sehingga anaknya menjadi lebih termotivasi dan semangat dalam proses belajar membaca Al-Qur'an.
2. Kepada Ustadz/ah hendaknya memiliki hubungan yang baik dengan orang tua wali santri untuk mempermudah ustadz/ah dalam mengontrol santri, yaitu bisa dengan adanya grup di whatsapp.
3. Kepada Anak, anak hendaknya harus lebih dekat lagi dengan orang tua sehingga orang tua dapat lebih maksimal dalam membimbing anak dan memotivasi anak dalam belajar membaca Al-Qur'an

C. Kata Penutup

Dengan mengucapkan syukur Allhamdulillah Penulis panjatkan pada Allah SWT yang telah memberikan petunjuk, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. semoga uraian yang telah disajikan dalam skripsi ini dapat dipakai

Penulis juga mengucapkan terima kasih banyak kepada semua pihak yang telah mendukung penyusunan skripsi ini, khususnya kepada

Ibu Oky Ristya Trisnawati, M. Pd. selaku dosen pembimbing penulisan skripsi ini yang telah memberikan petunjuk dan pengarahan pada proses penulisan skripsi sehingga dapat meminimalisir kesalahan dari penulis.

Kemudian atas terselesainya skripsi ini, maka sudah sewajarnya apabila dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan yang perlu dibenahi. Dari kekurangan tersebut mudah-mudahan menjadi bekal dalam penulis untuk menulis tugas berikutnya. Segala daya dan kemampuan telah penulis curahkan, namun penulis menyadari akan adanya berbagai kekurangan karena keterbatasan penulis dalam penyusunan skripsi ini . Terlepas dari permasalahan tersebut diatas penulis berharap agar skripsi ini memberikan manfaat bagi para pembaca.